



Guías para los días de enfermedad:

Tome la decisión correcta

Cuando su hijo está enfermo:

¿Debo mantener a mi hijo en casa o enviarlo a la escuela?

Su hijo (a) debe permanecer en casa si él o ella:

- Tiene fiebre de 100.4 o mayor.
- Ha tenido episodios múltiples de **vómito** o **diarrea**
- Presenta síntomas que no le permiten participar en la escuela, tales como:
 - Mucosidad espesa o pus en sus ojos
 - Tos que él o ella no puede controlar. Escorrimento nasal con secreción espesa amarillenta o verdosa o si tiene que estarse sonando la nariz constantemente.
 - Dolor de cabeza, de cuerpo o severo dolor de oídos.
 - Dolor de garganta – un dolor fuerte de garganta puede ser causado por una **faringitis estreptocócica**, aunque no presente fiebre. La enfermera de la escuela no puede diagnosticar la faringitis estreptocócica. Cheque con su doctor debido a que se requiere hacer una prueba especial para determinar si se trata de faringitis estreptocócica.

La Regla de las 24 Horas:

- **FIEBRE:** Mantenga a su hijo(a) en casa hasta que él/ella **No haya tenido FIEBRE SIN medicamento por 24 horas.**
- **VÓMITO O DIARREA:** Mantenga a su hijo en casa hasta por 24 horas después de la **ÚLTIMA** vez que **vómito o tuvo diarrea.**
- **ANTIBIÓTICOS:** Mantenga a su hijo en casa hasta 24 horas después de la **PRIMERA dosis de antibióticos** para cualquier infección como faringitis estreptocócica.

Por favor ayude a evitar que otros se enfermen manteniendo a su hijo en casa cuando está enfermo.

Si tiene cualquier pregunta con cualquier información mencionada arriba por favor contacte a la Enfermera de la Escuela: